

8 mai 2020

Chers parents, enseignants et élèves,

OBJET: Enseignement à distance - Semaine 6

La première session des **conférences des fondateurs** aura lieu la semaine prochaine le mercredi 13 mai à 11 h 00 GMT. Alioune Ndiaye, **PDG d'Orange du Moyen-Orient et d'Afrique**, dirigera une conférence en ligne sur «**Trouver votre passion et la nourrir**».

Tous les enseignants, le personnel et les élèves sont invités à y assister. **Veillez-vous inscrire à l'avance via ce [LIEN](#)**. Le lien vers le séminaire vous sera envoyé lors de votre inscription. **Nous espérons que vous serez tous connectés à 10 h 45.**

L'apprentissage à distance se poursuit et pourrait durer un certain temps. Alors que nous traversons les semaines de ce qui est pour nous tous une nouvelle approche de la scolarisation, nous notons des points à améliorer. L'une des faiblesses relevées est l'incohérence des leçons Zoom. Un programme de cours Zoom est en cours d'élaboration. Les enseignants seront invités à respecter le calendrier et à ne pas planifier les cours Zoom au hasard. Les élèves et les parents devraient avoir une meilleure idée de ce à quoi s'attendre au jour le jour et de semaine en semaine.

Il est important que les étudiants ne passent pas toute leur journée sur Internet.

Une grande partie de leur activité académique devrait être de terminer des travaux hors connexion. Ces devoirs doivent être effectués et soumis aux enseignants à temps. L'achèvement de ces devoirs et les notes obtenues détermineront en grande partie les notes des élèves du semestre 2.

La lecture et l'écriture sont d'excellentes activités. La rédaction d'un journal est un moyen par lequel les élèves peuvent réfléchir et garder une trace de cette période extraordinaire de leur vie. Voici quelques idées d'écriture: Comment le virus a-t-il perturbé votre année scolaire, y compris des événements sportifs et des rassemblements sociaux; Quel a été l'effet sur votre vie quotidienne et celle de vos amis et de votre famille. Il est recommandé aux élèves d'écrire chaque jour une ou deux pages dans leur journal. Bien sûr, la lecture devrait faire partie de la journée de chaque élève. "La lecture est la réponse à tout." Quelqu'un l'a dit. Il est recommandé aux élèves de passer 30 minutes ou plus à lire quelque chose de leur choix chaque jour.

C'est la fête des mères en Amérique du Nord dimanche. Alors, **Bonne Fête des Mères.**

Cordialement,

Dr Bruce Gilbert
Head of School